

### 北神運輸株式会社様へ 企業版ふるさと納税感謝状を贈呈

北神運輸株式会社（兵庫県神戸市・代表取締役 福元正一 氏）より、企業版ふるさと納税を活用した寄附を頂戴しました。同社は若年層支援事業に寄附をされ、本町の発展に多大なる貢献をいただきました。

町は今回の寄附に感謝の意を表し、10月26日に行われた第16回関西肝付会総会・懇親会にて永野町長より感謝状と記念品の贈呈を行いました。

### 株式会社橋口工業様へ感謝状を贈呈（寄附・寄贈）



この度、株式会社橋口工業（大阪府門真市・代表者 橋口次男氏）より反射材用品（肩掛け反射材・リストバンド・キーホールダーなど）の寄贈がありました。

橋口氏は永年にわたり、本町へ反射材用品を寄贈してくださいり、本町の交通安全に大きく寄与されました。永年にわたる寄贈と地域貢献に感謝の意を表し、町は10月17日に感謝状を贈呈しました。

また、同氏より多額のご寄附をいただいたことから、町は心温まるご厚意に対して、10月26日に行われた第16回関西肝付会総会・懇親会で、永野町長より感謝状と記念品の贈呈を行いました。



### 肝付町交通安全協会が町内各地で 交通法令講習会を開催

10月8日から11月10日にかけて、肝付町交通安全協会主催による交通法令講習会が町内5つの場所で開催されました。

10月17日に町文化センターで行われた講習会では、鹿屋寿自動車学校様の協力のもと広いグラウンドを使って、実際に車両のライトがどこまで歩行者を認識できるかを検証しました。

参加者は、暗い色と明るい色による視認性の違いを再確認し、夜間外出時の服装や反射材の必要性を考える良い機会となりました。



### 高山やぶさめ祭花火大会 流鏑馬前日の秋空に約5000発の花火

10月18日、新前田橋下流の高山川河川敷で高山やぶさめ祭花火大会が開催されました。

当日は、涼しい風が吹く秋晴れの中、町内外から集まった見物客が、澄んだ秋空に次々と打ち上げられる約5000発の花火を楽しみました。

18時に色鮮やかに並んだ夜店が開店すると、会場は家族連れや友達同士で訪れた子どもたちが楽しそうに屋台をのぞいてまわったり、音楽に合わせて打ち上げられる花火に笑顔で拍手を送ったりしていました。



### 除草ボランティア活動をしていただきました

10月11日に高山川河川敷広場を山佐産業協栄会主催のもと、111名の参加者で除草ボランティア活動を実施しました。鹿児島県内の建設業関係者で構成される山佐産業協栄会員と山之口建設、大隅河川国道事務所の皆様にもご協力いただき、広場に生い茂っていた雑草を除草し、美しい河川敷を取り戻すことができました。

山佐産業協栄会では、今後も地域貢献活動に積極的に取り組んでまいります。



### 内之浦グラウンドゴルフ世代間交流大会 世代を超えて楽しくプレイ！

10月4日、天子山運動公園にて「内之浦グラウンドゴルフ世代間交流大会」を開催し、64名の方にご参加いただきました。途中雨が降り、プレイが中断されることがありましたが、楽しくプレイすることができました。

グラウンドゴルフを初めて経験する子ども達も多い中で、内之浦グラウンドゴルフ協会による指導と、実際に競技しながら参加者の方に教えていただき学んでいました。参加者からは「子ども達と触れ合って元気をもらった」といった声が多く聞かれました。

